

Cantante premiada en Italia dedica lauro al pueblo de Cuba



La Habana, 26 ago (RHC)-La cantante cubano-italiana Mónica Marziota dedicó hoy el premio "Lunezia Internacional Mundo Latino" a Cuba y su pueblo de cuyas raíces culturales se nutre su arte y con orgullo representa.

Tras recibir el galardón en la ciudad toscana de Aulla, la joven vocalista expresó a Prensa Latina el honor que significa para ella ese reconocimiento, el cual 'dedico a mi abuelo Julio Valdés, a los destacados músicos cubanos de los cuales él también fue parte y al pueblo de Cuba'.

El premio Lunezia fue creado en 1996 y conferido a lo largo de su historia, en el certamen oficial, a intérpretes de la talla de Andrea Bocelli, Laura Pausini, Gianni Morandi, Vasco Rossi, Ligabue, Ivano Fossati, Fabrizio De André, Claudio Baglioni y Charles Aznavour, entre otros.

Mónica fue galardonada en el marco del 'Lunezia Story', evento colateral del principal realizado antes, en el mes de julio, al igual que el cantante italiano nacido en el Líbano, Gazebo, premiado en la categoría 'Internacional Pop'.

Con el orgullo de representar la tradición musical de la Isla subió Mónica al escenario en la céntrica Plaza Cavour, donde recibió el lauro y deleitó al público con su versatilidad interpretativa, con piezas antológicas de Cuba e Italia.

El jurado presidido por Stefano De Martino, valoró la manera con que Mónica contemporiza las canciones más famosas de la tradición melódica latina, así como la belleza y sonoridad innovadora que le aporta, con arreglos muy personales que denotan su vasta cultura artística cubana.

Los jueces apreciaron también en ella a una artista polivalente que ilumina, con su veta de cantautora matizada con géneros cubanos mezclados con el swing y el blues, capaz de crear una atmósfera mágica como maravilloso testimonio de una latinidad eternamente seductora.

La soprano, música y cantautora, egresada del Sistema de Escuelas de Arte Cubano y graduada de nivel superior en la especialidad de Canto Lírico, en el Conservatorio Santa Cecilia de Roma es la primera integrante del catálogo del Instituto Cubano de la Música en recibir este reconocimiento.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/139464-cantante-premiada-en-italia-dedica-lauro-al-pueblo-de-cuba>



Radio Habana Cuba